

UNA organiza foros permanentes acerca del TLC

Gloriana Corrales Retana redactora

También habilitaron dos puestos de información en los cuales se distribuyen documentos sobre tratado comercial, copias del pronunciamiento universitario, boletines y publicaciones del COMEX.

El pueblo costarricense tendrá otra forma de informarse acerca de las implicaciones del Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos (TLC), ya que la Universidad Nacional (UNA) inició una serie de foros semanales dirigidos a la comunidad.

"TLC: Motor o Amenaza para el Desarrollo Sostenible en Costa Rica" es el nombre que reciben los foros en los que participan académicos de las universidades estatales, integrantes de las cámaras empresariales y representantes de diversos ministerios, especialmente del Ministerio de Comercio Exterior (COMEX). Además, los asistentes tienen la posibilidad de hacer sus preguntas en relación con el tema de discusión.

De igual manera, durante toda la actividad se encuentran habilitados dos puestos de información en los cuales se distribuyen documentos sobre los pros y los contras del tratado comercial, copias del pronunciamiento universitario, boletines, publicaciones del COMEX e incluso, comunicados que han entregado los participantes.

La inauguración de los foros se llevó a cabo el pasado jueves 19 de julio. De izquierda a derecha aparecen Román Macaya, Olman Segura y Susana Vázquez. (Foto: Oficina de Comunicación UNA)

Los temas a tratar en estos espacios giran en torno a la salud, ambiente, empleo, roces y salvaguardas del texto del TLC, agricultura, telecomunicaciones, educación y la función del Tribunal Supremo de Elecciones en el referendo. "La respuesta del público ha sido excelente. Han asistido bastantes personas. Esto nos demuestra que la gente quiere conocer acerca del Tratado", manifestó a UNIVERSIDAD el Rector de la UNA, Olman Segura.

El Rector afirmó que el motivo de estas actividades consiste en hacer un llamado vehemente a la población costarricense para que participe en el referendo a realizarse en octubre. Sin embargo, destacó que el principal objetivo es que la gente esté bien informada para decidir sobre el destino del país.

"La Rectoría ha venido presentando en diferentes instancias la posición oficial de la Universidad. Junto con el gabinete definimos que debíamos impulsar más sistemáticamente la labor informativa respecto del TLC", añadió Segura.

Estos espacios son organizados por el programa UNA-VINCULACIÖN, el cual se encarga de mantener una relación permanente con la comunidad, mediante diversas actividades que contribuyan al análisis y al desarrollo del país.

Dichos foros se realizan todos los jueves de 6:00 de la tarde a 8:00 de la noche. Si desea obtener más información, puede comunicarse al teléfono 277-3974 o bien, ingresar al sitio web de la Universidad, www.una.ac.cr.

Foros programados

9 de agosto: Iglesia Barrio Fátima

16 de agosto: Gimnasio del Colegio San Joaquín de Flores

23 de agosto: Sala de Exrectores de la Biblioteca Joaquín García Monge

30 de agosto: Gimnasio del Colegio Samuel Sáenz

6 de setiembre: Sala de Exrectores

13 de setiembre: Gimnasio del Colegio San Rafael de Heredia

20 de setiembre: Sala de Exrectores

27 de setiembre: Sala de Exrectores